

Anfrage der CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum
11.10.2023

Nummer
F0309/23

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeisterin
Frau Simone Borris

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

12.10.2023

Kurztitel

Mängelmelder Magdeburg

Auf der Startseite www.magdeburg.de finden die Bürger schnell einen Link („MD-Melder“), welcher zum Mängelmelder der Stadt Magdeburg führt.

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:

1. Wie viele Eingaben hat es im ersten Halbjahr 2023 gegeben? Bitte nach den möglichen auswählbaren Kategorien aufschlüsseln.
2. Wie viele dieser Eingaben konnten erfolgreich im Sinne der Eingabe bearbeitet werden? Bitte auch hier nach den Kategorien aufschlüsseln.
3. Welche Überlegungen zur Verbesserung der Barrierefreiheit gibt es, damit mehr Bürgerinnen und Bürger den Mängelmelder nutzen können?
4. Andere Städte bieten die Möglichkeit, bei der Eingabe aus deutlich mehr Kategorien zu wählen und damit ihre Eingabe „genauer“ zuzuordnen bzw. um mehr relevante Sachverhalte zu melden. Welche Überlegungen zu einer Ausweitung der Kategorien gibt es?
5. Wo und wie wird der Mängelmelder in der Bevölkerung bekannt gemacht und um Nutzung durch die Bürgerinnen und Bürger geworben?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Andreas Schumann
Stadtrat der CDU-Ratsfraktion